
ISTOCK.COM/SDI PRODUCTIONS

Une compagnie d'assurance maladie allemande met en garde contre les effets secondaires des vaccins
Josue Michels
03/03/2022

La plupart des Allemands (plus de 60 millions) ont déjà été vaccinés. Mais les vaccins ARN messager les plus utilisés n'ont pas encore reçu l’approbation nécessaire de l'Agence européenne des
médicaments (AEM). Plus alarmante encore est l'analyse de la compagnie d'assurance maladie bkk qui est parvenue à la conclusion que le nombre d'effets secondaires de ces vaccins est nettement
plus élevé que celui officiellement constaté par l'Institut Paul Ehrlich. Ces données devraient constituer un « signal d'alarme », déclare Andreas Schöfbeck, membre du conseil d'administration de bkk
ProVita. Après avoir publié ses conclusions, Schöfbeck a perdu son emploi.

Le journal allemand Welt a été le premier à rendre compte de son analyse. Faz.net a conclu : « La pandémie de coronavirus dure maintenant depuis deux ans. Et nous ne savons toujours pas
exactement quels sont les risques de la vaccination. »

Selon le rapport commandé par Schöfbeck, entre le début de l'année 2021 et le milieu du troisième trimestre, 216 695 assurés du bkk ont été traités pour des effets secondaires indésirables causés
par des vaccins—ce chiffre excluant 7 665 cas de complications dues à d'autres vaccins. Ces données sont alarmantes si l'on considère qu'elles ne portent que sur 10,9 millions d'assurés et sur une
période de sept mois et demi seulement ; la campagne de vaccination dure déjà depuis 14 mois en Allemagne.

L'Institut Paul Ehrlich n'a enregistré que 244 576 événements indésirables à partir des données recueillies jusqu'au 31 décembre 2021, basé sur 61,4 millions de personnes vaccinées. « Notre analyse
montre que nous avons affaire ici à une sous-déclaration importante », a noté Schöfbeck lors d'un appel vidéo avec welt. Il a noté que ses propres calculs indiquent 400 000 visites chez le médecin, et
que, « extrapolé à la population totale, ce chiffre serait de trois millions ».

Bien que les données n'indiquent pas la gravité des effets secondaires, il est clair qu'ils étaient suffisamment graves pour justifier une visite chez le médecin. Les critiques ont toutefois affirmé que le
manque d'informations sur la gravité des effets secondaires enlève toute pertinence à l'étude.

En décembre 2021, le rédacteur en chef adjoint de la Trompette Stephen Flurry a averti que les politiciens d'aujourd'hui « n'ont aucun respect pour les lois spirituelles de Dieu, et ils n'ont aucun respect
pour Ses lois physiques non plus. Leur théorie est la suivante : Le malade a un coronavirus nuisible dans son corps, donc nous devrions ajouter une molécule nuisible de l’ARN messager. Un poison
plus un autre poison fera aucun poison. Pourtant, dans de nombreux cas, la personne atteinte est morte à cause du vaccin et non du virus. » Il a également mis en garde :

Joe Biden a déclaré aussi récemment qu'en juillet : « Vous n'allez pas attraper le covid si vous avez ces vaccins. » Pourtant, des millions de personnes vaccinées attrapent quand même la
covid-19. Ce qui était au départ un vaccin à faire une fois pour toutes est devenu un décret à deux piqures, puis à trois, puis à quatre. Les représentants du gouvernement ne cessent de
nous dire d'injecter leur vaccin expérimental de l’ARN messager dans nos corps, dose de rappel après dose de rappel, jusqu'à ce qu'il fonctionne. Il est étonnant de voir jusqu'où les
humains sont prêts à aller pour se « guérir » plutôt que de se soumettre aux lois du Créateur de leur corps et de leur esprit !

Je vous encourage à lire son article : « Would Jesus Jab?  » [Jésus se ferait-Il piquer ?—disponible en anglais seulement]. Commandez également un exemplaire gratuit de La pure vérité sur la
guérison par Herbert W. Armstrong. 
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https://www.thetrumpet.com/25026-would-jesus-jab
https://www.latrompette.fr/literature/products/la-pure-verite-sur-la-guerison
https://www.latrompette.fr/fr/literature/products/la-pure-verite-sur-la-guerison
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